

# *Médicos y rescatistas cubanos apoyan a Ecuador tras terremoto*

---



Quito, 18 abr (RHC) Un brigada de médicos especialistas en enfrentar desastres y epidemias, y un grupo de rescatistas cubanos llegaron a Ecuador procedentes de Cuba para apoyar al país suramericano, tras el terremoto del pasado 16 de abril.

El embajador de Cuba en Ecuador, Rafael Dausá, informó que los integrantes del contingente Henry Reeve y los expertos en rescate y salvamento aterrizaron en la ciudad costera de Manta.

Explicó el diplomático que están en un lugar temporal, a la espera de que las autoridades ecuatorianas les asignen las tareas concretas que realizarán.

Los médicos cubanos se sumarán a los más de 700 colaboradores de la salud de la Isla que brindan sus servicios asistenciales de manera permanente en Ecuador desde hace más de dos años, y que ya expresaron su disposición de trasladarse a las zonas afectadas por el sismo de 7,8 grados de magnitud, el cual ha causado hasta el momento cerca de 350 muertos y más de dos mil heridos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90868-medicos-y-rescatistas-cubanos-apoyan-a-ecuador-tras-terremoto>



**Radio Habana Cuba**